



McFarland Unified School District

Board of Trustees

- Jim Beltran • David Diaz • Eliseo Garza • Angel Turrubiates • David Arguello
- S. Aaron Resendez – Superintendent

4 de diciembre del 2020

Estimadas familias y personal del Distrito Escolar Unificado de McFarland:

Debido al anuncio más reciente de parte del gobernador del estado de California el señor G. Newsom ; que hace referencia a la posibilidad de una “Orden de quedarse en casa” y el aumento de casos positivos de COVID-19 en todo el condado de Kern, el Distrito escolar ha decidido suspender toda “instrucción en persona” el dia 14 de diciembre para todos, los estudiantes del distrito escolar.

Todas nuestras escuelas volverán a “educación a distancia” (del 14 de diciembre al día 22 de enero). El distrito escolar permanecerá en “educación a distancia” durante las vacaciones de invierno y ha programado la fecha “tentativa” de regreso en persona para el dia 25 de enero del 2021 para los grupos pequeños que se encuentran actualmente en el nuestras instalaciones. Estos grupos pequeños incluyen Educación Especial, MIDC, TK, K y 1er grado, Cafetería Hub / Club, SES, Tutoría Kern y Sylvan.

Durante este período de tiempo (14 de diciembre del 2020 al 22 de enero del 2021) limitaremos la cantidad de personal ubicado en cada distrito y escuela. Si necesita ayuda durante este tiempo, comuníquese al número de teléfono de su escuela asignada para obtener más detalles e instrucciones.

Suspender la instrucción en persona y limitar el número de empleados en cada edificio son medidas de seguridad preventiva tomadas por el Distrito escolar para mantener a los estudiantes y el personal lo más seguros y sanos posible.

Es importante que todos continuemos siguiendo estas pautas de salud y alentemos a los demás a que lo hagan para protegerse contra el COVID-19:

- Lávese las manos con frecuencia con agua y jabón durante al menos 20 segundos.
- Evite tocarse los ojos, nariz y boca con las manos sin lavar.
- Use un pañuelo de papel o su codo para cubrirse la boca y la nariz cuando estornude o tosa. Tire los pañuelos usados a la basura y lávese las manos.
- Limpie y desinfecte las superficies que se tocan con frecuencia.
- Practique “distanciamiento social para evitar el contacto y cercanía con otras personas.
- Quédese en casa y lejos de otros cuando esté enfermo.
- Si es posible, quédese en casa y lejos de los demás, incluso si no cree estar enfermo. (**Cuatro de cada cinco personas con el virus lo contrajeron de alguien que no sabía que estaba enfermo.**)

Continuaremos trabajando con el Departamento de Salud del Condado de Kern y los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades para comunicarle a usted cualquier información u orientación adicional.

Atentamente,

SA Resendez
Superintendente